



PSIM Langsung Gelar Sesi Latihan di Padang

PADANG, TRIBUN - PSIM Yogyakarta langsung tancap gas menggelar latihan di Kota Padang, Sumatera Barat. Sesi latihan digelar sebagai bagian dari persiapan jelang menghadapi Semen Padang di laga pembuka babak 12 besar Liga 2 2023/2024.

Hartono dan kolega diketahui menggelar latihan di Lapangan Sepakbola Universitas Bung Hatta (UBH), Ulak Karang, Padang, Kamis (4/1) pagi. Latihan dilakukan guna menjaga kebugaran para pemain jelang pertandingan.

Pelatih PSIM, Kas Hartadi mengatakan, pihaknya langsung menggelar sesi latihan karena tak banyak

waktu yang tersedia. Sebab, Jumat (5/1) sudah masuk sesi *official training* kemudian Sabtu (6/1) langsung bertanding.

"Latihan ini selain untuk adaptasi cuaca di Padang juga menjaga kebugaran para pemain saja. Karena kami habis perjalanan jauh," ujar Kas, Kamis (4/1).

Ia mengatakan, beberapa pemain kelelahan selepas menempuh perjalanan hampir 12 jam dari Yogya. Untuk itu, latihan diberikan agar kondisi pemain tetap bugar. "Sehari penuh, dari jam lima pagi sampai sini (Padang) jam lima (sore) lagi," papar Kas.

Disinggung terkait strategi, Kas

Hartadi mengaku sudah menyiapkan timnya sejak masih di Yogyakarta. Sehingga, latihan di Padang sebelum melakon laga difokuskan untuk menjaga kebugaran dan adaptasi lingkungan.

"Untuk strategi sudah kemarin kami siapkan di Yogyakarta. Besok tinggal *official training* di lapangan saja," ujar pelatih asal Surakarta tersebut.

Incar poin

Meski menjalani laga di kandang lawan, Kas menyebut jika PSIM tetap mengincar poin perdana dari Semen Padang. Kas mengaku sudah memiliki resep khusus meredam agresivitas dari punggawa Semen Padang.

Satu diantaranya dengan fokus memainkan sepak bola PSIM dan tak akan mengikuti gaya main dari kubu lawan. "Ya kami sudah ini, istilahnya antisipasi lah. Yang penting kami tetap main dengan cara kami sendiri. Target tetap curi poin di Padang," jelasnya.

Pada babak 12 besar tersebut, juara grup akan langsung lolos ke babak semifinal atau empat besar. Semua kontestan akan berjuang untuk merebut peringkat satu. Begitupun tim berjuduk Laskar Mataram.

"Target di 12 besar, kami tetap ingin peringkat satu. Kami anggap setiap pertandingan itu final," ungkapnya. **(mur)**



DOK. PSIM YOGYAKARTA
LATIHAN - Para pemain PSIM Yogyakarta saat menjalani latihan di Lapangan Sepakbola Universitas Bung Hatta (UBH), Ulak Karang, Padang, Kamis (4/1).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005